

Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende eines mühsam gewordenen Weges.

Bruno Josef Keller

3. Dezember 1945

Am 16. Oktober hat sich sein Lebenskreis geschlossen, doch in unseren Herzen wird er für immer weiterleben. Wir bedanken uns ganz herzlich bei all jenen, die mit Bruno eng verbunden waren und sein Leben bereichert haben.

Im Sinne von Bruno hat die Abdankung im engsten Familien- und Freundeskreis stattgefunden. Die Asche ruht im Familiengrab auf dem Schosshaldenfriedhof in Bern.

Bern, im Oktober 2023